

Anlässlich unseres WO-Themas sind wir an diesem Montag zum Wald gewandert. Dort haben wir viele verschiedene Aktivitäten durchgeführt. Als Wald-Detektive haben wir den Wald erforscht und dabei Vieles entdeckt. Fräulein Tania hatte einige Action-Spiele vorbereitet, aber auch ruhigere Spiele, bei denen wir mit verbundenen Augen den Wald mit unseren übrigen Sinnen wahrnehmen konnten. Mittags haben wir im Schatten gepicknickt. Danach kam ein Förster, der uns viele Fragen zu seinem Beruf und zum Lebensraum Wald beantwortet hat. Besonders viel Spaß hatten wir dabei, in verschiedenen Gruppen Zwergenhäuschen mit Naturmaterialien zu bauen.



